



ARCHIVO/SOYCOPIAPO



PRECIPITACIONES AFECTARON A COPIAPÓ EN EL 2022.

Alerta por lluvias: sistema frontal impactará a toda la Región de Atacama

PRECAUCIÓN. Este fenómeno se extenderá desde hoy hasta mañana.

Atacama se prepara para la llegada de un sistema frontal que dejará precipitaciones durante hoy y mañana viernes. Ante este pronóstico, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó Alerta Temprana Preventiva para la región.

En el litoral de Atacama, que comprende comunas como Caldera y sectores costeros de Copiapó, se espera que las precipitaciones acumuladas sean de 2 a 5 milímetros diarios.

Mientras que en la cordillera de la costa, valles transversales y pampa, se anticipan lluvias más intensas. Hoy se pronostican entre 2 y 5 milímetros, cifra que se elevaría entre 5 y 10 mm.

En la precordillera y valles precordilleranos, donde se ubican localidades como El Salvador, Inca de Oro o sectores altos de Diego de Almagro, se esperan precipitaciones entre los 2 a 5 milímetros por día, estarán acompañadas de vientos fuertes entre 40 y 60 km/h, lo que puede intensificar la sensación térmica, reducir la visibilidad y aumentar el riesgo de desprendimiento

de material suelto.

Finalmente en la cordillera de Atacama, se proyectan importantes nevadas. Hoy se estima la caída de 10 a 20 centímetros de nieve, mientras que mañana se podrían acumular hasta 30 a 50 cm. Además, se pronostican vientos entre 100 y 120 km/h, condiciones extremas que podrían dificultar el tránsito en pasos internacionales y afectar infraestructura minera de gran altitud.

Por otra parte, el Servicio Meteorológico de la Armada de Chile mantiene vigente su Aviso N°30 por marejadas normales, entre el jueves 31 de julio y el sábado 02 de agosto para las costas de la región.

“La actualización de esta alerta se constituye como un estado de reforzamiento de la vigilancia, mediante el monitoreo preciso y riguroso de las condiciones de riesgo y las respectivas vulnerabilidades asociadas a la amenaza, coordinando y activando al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) con el fin de actuar oportunamente frente a eventuales situaciones de emergencia”, señaló Senapred. ☞